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＜本日のプログラム＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： 所信表明
点鐘 　　　 講師　： 山田文明会長
＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ 「日も風も星も」 総合司会 伊藤広治クラブ奉仕委員長
「四つのテスト」 企画展ランチ

ステーキ

＜出席報告＞ 魚介ムース

会員総数　 　２２名　　　　（免除会員1名） 　　　 温野菜

出席者　　　　1３名 出席率 61.90% 前々回補正出席率　９５．２４% スープ

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 安田茂樹会長

＜委員会報告＞
　　　　◆親睦活動委員会

◆祝福　　お誕生日おめでとうございます

加藤さん、所要のため・佐藤さん国際大会出席のため例会欠席

こんにちは。今日が本年度最後の例会となりました。1年間務まるかどうか
不安でしたが、皆様のご協力で無事終えようとしています。ありがとうござい
ました。たまたま新聞に載っていました記事を皆さんにお配りしました。当社
の50歳の社員が痛風で通院していましたが、足が痛く歩けないと、車の運
転もオートマッチクラブでなければできない状態でしたの人は何十年も夜
の食事はご飯は食べなく、ビールだけ飲む生活で病院で痛風の薬を処方
されていました。薬を飲むとしばらくは良いが、すぐ病状が悪くなるので、日
赤の救急外来へ行かせました。そこでの検査の結果、痛風ではなく副腎が

手術となりました。色々な病院があり、風邪だと思っていたらそうではなかったという事はよくある話です。皆さ
んもそうだと思いますが、朝社員の顔を見ると顔色が悪い社員がいます。それは、寝不足なのか、遊び過ぎ
なのか、顔色が悪いな出過ぎてしまいます。この記事を見てみますと、顔色が悪い、目が充血している場合
は寝不足だけではなく他の病気があるのではないかと書かれています。ご自分の社員が朝、暗くしょぼくれ
て出勤してきたときはどこか悪いかもしれないと思って参考にしていただくのも大事かなと思います。特に男
性は日ごろ鏡を見ないので、吹き出物が出てきても気にしないで終わってしましますが、それが何かの原因
になるかもしれません。気が付いたことがあれば、洒落でも冗談でも、ちょっと病院へ行くことを勧めてくださ
い。一般的にもよく言われていることですが、虫歯も必ず放っておかずに直し、1年に何回かは定期健診を
受けてるとも必要だそうです。50代を健康に過ぎると長生きするそうですので、気を付けて生活していただき
ますようお願いします。

愛知長久手ロータリークラブ

奉仕を通じて　平和を
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　　６月　３日・・・小谷恒夫さん
　　６月　６日・・・加藤　 猛さん
  　６月２３日・・・佐藤文昭さん



　　　　◆ニコボックス委員会
・ 安田 茂樹

・ 伊藤 広治
・ 大島 昭夫

・ 田中 信子

・ 中川 清子

・ 丹羽 司一

・ 今年はカラ梅雨ですね。本日も宜しくお願いします。 林  正俊
・ 日野 典子

・ 宮下智香子
・ 山田 文明

・ 本日もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫

　　“　　時
トキ

めきと　　閃
ヒラメ

きの恋
コイ

携
タズサ

えて　　涼
スズ

やかに奔
ハシ

る　　風鈴
フウリン

の音々
ネネ

　　　　”

(敬称略）

＜幹事報告＞ 小谷 恒夫幹事
1）

＜次年度幹事報告＞
１） 次年度クラブ計画書の校正について
２） 次週、年度第一例会のため12:30～一斉食事
３） 伝助へ出欠席入力のお願い

＜卓話＞
演題　： 年間回顧

　　安田　茂樹会長

安田会長・小谷幹事1年間ご苦労様でした。松原さん早く元気になってくだ
さい。お祈りします。健康第一、明日は我が身みんな気を付けましょう。

幹事の経験もなく、いきなり会長となった一年でした。何も本当にわからず今までのパスト会長のお話を聞い
て何とか一年過ぎました。６月の段階ではまだ例会場が定まらず、例会場探すことがスタートでした。丹羽さ
んのご紹介でトヨタ博物館を借りていましたが、今年の２月までは間借りで、その後トヨタ博物館から了承を
得て決定となりました。事務局も契約切れで４月に松原さんのご紹介で、浅井マンション１０２号室に落ち着
きました。トヨタ博物館の例会場ではサイン受付もできるようになり他クラブからメイクアップにも来ていてだけ
るようになりましたこれでロータリークラブとして形がある程度できたのではないかと思います。皆さんのお骨
折りで事務局・例会場決定できたことは良かったと思います。７月年度が始まり直ぐにガバナー補佐訪問が
ありました。小原ガバナー補佐は名古屋城北RC所属の、なかなか面白い方で名前を文字って１１RC会長・
幹事で“庄助会”発足させ、ゴルフ、BBQなどで仲良くさせていただきました。８月にはホストクラブとしてのガ
バナー公式訪問がありました。４クラブ合同でのホストクラブは初めてのことでしたが皆さんのご協力で恙無く
終えることができました。ラッキーなことに瀬戸RC・尾張旭RC・瀬戸北RCの会長幹事さんが非常にさばけた
方でいつも“大丈夫・大丈夫”と言って頂けて心強く感じていました。これで一年の半分ぐらい過ぎたような感
じがしていました。１０月には職場例会・家族日帰り旅行として「モクモクファーム」に皆さんと一緒にバスで行
きました。職場例会として専務さんのお話をいろいろ聞きました。その後TVでよく取り上げられて視る度に、
あそこは見たなとか、専務さんが出演されており、あの話も聞いたなと思い出しながら視ておりました。計画、
準備していただいた方、参加された方々にお礼を申し上げます。今年度は例会場の休館日があり、その日
は必然的に例会移動となり、例年より夜間例会が多くなりました。企画はいろいろしてみましたが人数的に
も、場所的にも不都合がありましたが、ここ２回は名古屋城北RCさんのお城である「名古屋栄東急イン」でお
値打ちにできました。これは名古屋城北RCさんのお蔭かなと思いました。１１月には長久手市民祭りで今年
のテーマであった「東日本大震災の高校生支援」に対する募金をベトナム製の袋と傘で協力していただきま
した。その高校生は青森在住の女子高校生で４RCで３年間の継続支援が続きます。お礼状が来ましたら皆
さんに回覧いたします。また、宮下さんのご紹介で宮島桂子さんが入会されお仲間が一人増え、歓迎会を兼ねて夜間例会も致しました。１２月は恒例の年末家族会を皆様のご協力を得て開催いたしました。イベントでは「マッジク」が非常に好評で盛り上がり楽しく有意義に過ごしました。これからも手作りのパーティが少人数のクラブでは必要かなと思いました。これも楽しい思い出の一つでありました。その後はIMがありましたが次年度はIMのホストクラブとなりますので皆様のご協力よろしくお願いします。４月の花見例会は 今年も田中さんのご好意で「華野」でお世話になりありがとうございました。今年度の地区補助金事業では長久手町から長久手市となり体制変更により、行き違いなど多く伊藤さんにもご迷惑おかけいたしました。当初の計画予定より違いができ、寄付の内容、行先など反省することもありました。５月２８日の寄贈式、交通安全啓発のための奉仕活動に参加ありがとうございました。振り返りますと一年いろいろなことがあったような気もしますが、なんとなく過ぎてしまったような気がします。瀬戸RC、瀬戸北RCの会長さんは来年もやりたいと言っておられましたが、それだけ充実した楽しい一年だったのだと思います。そこまでやられるのは大変なことだとは思います。今年一年本当に小谷幹事はじめ皆さんにご協力いただき恙無く過ごすことができたこと感謝しています。次年度山田さんも良いスタートを切っていただける頑張って頂きたと思いますがアクシデントありましたので皆さんご協力よろしくお願い致します。卓話についても多くの外部講師の方に来ていただきました。おもしろかったのは小谷さん紹介の小学生のレーサーの快都君、将来はアイルトン・セナのように世界トップに成るかも知れません。サインを貰わなかったことは残念ですがその時は鼻高々になると思います。丹羽さんご紹介のリンナイの内藤会長さんはあのお年で矍鑠として、お話しになりすごいーパワーをお持ちで自分たちもあの年代に負けないように頑張らなければいけないと非常に感じました。皆さんの中で一年間、それぞれ一つでも良かったなと感じていただけることがれば成功だったかなと思います。

名古屋北ロータリー会員浦野様から2013-2014年度ロータリーカレンダーの寄贈がありましたの
でお配りいたします。ご活用ください。

安田会長、小谷幹事1年お世話様でした。ご苦労様でした。6月お誕生日
小谷さん、加藤さん、佐藤さんおめでとうございます。松原さんの急な入
院。ご回復をお祈りいたします。

本日もよろしくお願いします。松原さんご回復を神様にお祈りします。がん
ばって!!
本日も宜しくお願いします。松原さんのご回復を心からお祈りいたします。
一日も早い復帰を!!

松原さんの快復を心よりお祈りいたします。本日も宜しくお願いします。

松原さんの突然の入院を受けただ心配の毎日です。早く意識の回復を天
に祈るばかりです。頑張れ松原君！！

皆さん1年間ご苦労様でした。

最後の例会となりました。皆さん一年間ありがとうございました。本日もよろし
くお願いします。小谷さん・加藤さん・佐藤さんお誕生日おめでとうございま
す。

小谷さん、加藤さん、佐藤さんお誕生日おめでとうございます。会長・幹事
様ご苦労様でした。



　　小谷恒夫幹事

 ：：今月のトピックス：：　
 １．寄付金速報　― 今年度の送金はお早めに！ ―

 ２．理事会開催報告
 ３．留学生の就職相談会を開催　― 東京米山友愛ＲＣ ―

 ４．優秀米山学友賞表彰式 ― よねやま親善大使が誕生 ―
  ５．ロータリー世界平和フォーラムで米山をＰＲ！

 全文は、こちらよりご覧くださいhttp://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight159_pdf.pdf

皆さんどうもありがとうございました。一年間のクラブの流れは、今、会長がおっしゃいましたが、私は改めて
人の縁を沢山いただきました。まず小原ガバナー補佐はヨットレースのライバルでした。トヨタ博物館の館長
さんはラ フェスタ プリマヴェラでの出会いがあり、松原さんの後輩である国際ホテルの店長さんとは懇意で
あり、ロータリーで出会う沢山の縁がありました。瀬戸RC藤井会長、瀬戸北RCダブル加藤会長・幹事さんは
仲良くさせていただき、私のヨットの船長さんを同じ瀬戸市でよくご存じのでした。そういいった一つずつの繋
がりが沢山あり大事なことだと改めて感じました。吉野山の行った時、安田会長とも勉強会をしていまして、
孔子の話をしています。女の口と書いて心を書く「恕」という字があります。思いやりという意味だそうです。こ
れは非常に大事だなと思います。孔子は弟子に「年上には安心される人」「同級生には信頼される人」「年下
には慕われる人」になりなさいと説いたそうです。自分自身もこの様な縁を貫いていけたら良いなと思ってい
ます。その中でまた新たに助けたり、助け合ったりする縁が生まれると思います。今回幹事をさせていただき
その広がりを強く感じています。東尾張分区内でも小牧RCの45周年式典の司会を担当していた方も勉強会
の仲間でした。交流例会で訪問した三河安城RCでは隣席が以前の取り引さき関係の方でした。ロータリー
のㇹロータリーの繋がりは改めてすごいなと感じました。反省といたしましては、全例会に出席したいと思って
いましたが一部出席できず残念でした。会長は全会出席とおっしゃいましたが、ゴルフは出られませんでし
た。私はゴルフには出席いたしましたが、会長はホームクラブは100％出席でやり遂げられたことは立派だな
と思いました。安田・小谷年度は東尾張分区会長・幹事さんに恵まれた一年間でした。私もできる限り尽くし
ていければと改めて思いましたし、仲良く笑いのある例会ができる愛知長久手ロータリークラブに入会して良
かったなと心から思いました。以上です、ありがとうございました。

ロータリー世界平和フォーラムが5月17～18日、広島市内で開催され、世界52の国と地域から約
2,800人が参加しました。米山奨学会ではフォーラム期間中ブースを出展し、2人のよねやま親善
大使のほか、広島在住の学友やスタッフが事業のＰＲにつとめました。また、18日には埼玉県か
ら自費で参加した学友、金福漢(キムボクハン)さん（韓国／1995-97／大宮北ＲＣ）が「平和折り紙
教室」を開催。ブースを訪れた新世代の若者たちや海外からの参加者に大好評でした。全体
フォーラムでは、米山学友代表としてジャンチブ・ガルバドラッハさんが登壇し、新モンゴル高校を
設立して世界の平和に寄与する人材を育ててきた活動を報告。板橋敏雄理事長も「米山記念奨
学会の使命」と題してスピーチを行いました。また、昼に開催された「ポール・ハリス・ランチョン
ミーティング米山」では、東京米山友愛ロータリークラブと東京米山ロータリーＥクラブ2750の会員
となった米山学友がスカイプで登場し、それぞれの平和への思いを語りました。

    ………………………………………………………………………
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７月９日（火） ７月２３日(火）７月１６日（火）

5大奉仕委員長
所信表明

（トヨタ博物館）

卓話：小谷恒夫さん
祝福

（トヨタ博物館）

卓話：宮島桂子さん

　（トヨタ博物館）

７月３０日（火）
　

親睦夜間例会
19:00～

（ﾎﾃﾙﾄﾗｽﾃｨ名古屋栄）


